



Исправление к статье: «Разработка, валидация и апробация аналитической методики количественного определения таурина методом ВЭЖХ-УФ в рамках проведения теста сравнительной кинетики растворения»

А. М. Полуянов, А. Кочуг, Л. С. Митрофанова, И. Д. Никитин, О. Ю. Вергасов, И. Е. Шохин

Разработка и регистрация лекарственных средств. 2023;12(2):62–72. <https://doi.org/10.33380/2305-2066-2023-12-2-62-72>. Статья опубликована: 25.05.2023.

На странице 62 в исходную версию статьи авторы добавили еще одного автора.

Вместо: А. М. Полуянов, А. Кочуг, Л. С. Митрофанова, И. Д. Никитин, О. Ю. Вергасов, И. Е. Шохин

Исправлено на: А. М. Полуянов, А. Кочуг, Л. С. Митрофанова, И. Д. Никитин, О. Ю. Вергасов, И. Е. Шохин, Е. Н. Фишер

На странице 62 было добавлено метсо работы автора Е. Н. Фишер и были внесены изменения мест работы авторов А. Кочуг, Л. С. Митрофановой.

Вместо: А. М. Полуянов^{1,2}, А. Кочуг¹, Л. С. Митрофанова¹, И. Д. Никитин², О. Ю. Вергасов², И. Е. Шохин¹

¹ ООО «Центр Фармацевтической Аналитики» (ООО «ЦФА»), 117638, Россия, г. Москва, Симферопольский бульвар, д. 8

² ФГАОУ ВО Первый МГМУ им. И. М. Сеченова Минздрава России (Сеченовский университет), 119991, Россия, г. Москва, ул. Трубецкая, д. 8, стр. 2

Исправлено на: А. М. Полуянов^{1,2}, А. Кочуг³, Л. С. Митрофанова³, И. Д. Никитин², О. Ю. Вергасов², И. Е. Шохин¹, Е. Н. Фишер^{2,3}

¹ ООО «Центр Фармацевтической Аналитики» (ООО «ЦФА»), 117638, Россия, г. Москва, Симферопольский бульвар, д. 8

² ФГАОУ ВО Первый МГМУ им. И. М. Сеченова Минздрава России (Сеченовский университет), 119991, Россия, г. Москва, ул. Трубецкая, д. 8, стр. 2

³ ООО «Лаборатория фармацевтических исследований», 121205, г. Москва, тер. Сколково Инновационного Центра, Большой б-р, д. 42, стр. 1

На странице 62 было добавлено ORCID автора Е. Н. Фишер.

Вместо: ORCID: А. М. Полуянов – <https://orcid.org/0000-0002-9960-6699>;

А. Кочуг – <https://orcid.org/0000-0003-1370-5846>; Л. С. Митрофанова – <https://orcid.org/0000-0002-1844-1344>;

И. Д. Никитин – <https://orcid.org/0000-0001-8044-0548>; О. Ю. Вергасов – <https://orcid.org/0000-0003-2511-3418>;

И. Е. Шохин – <https://orcid.org/0000-0002-1185-8630>.

Исправлено на: ORCID: А. М. Полуянов – <https://orcid.org/0000-0002-9960-6699>;

А. Кочуг – <https://orcid.org/0000-0003-1370-5846>; Л. С. Митрофанова – <https://orcid.org/0000-0002-1844-1344>;

И. Д. Никитин – <https://orcid.org/0000-0001-8044-0548>; О. Ю. Вергасов – <https://orcid.org/0000-0003-2511-3418>;

И. Е. Шохин – <https://orcid.org/0000-0002-1185-8630>; Е. Н. Фишер – <https://orcid.org/0000-0002-6456-7669>.

На странице 62 в раздел «Вклад авторов» была добавлена информация о вкладе автора в статью Е. Н. Фишер.

Вместо: А. М. Полуянов и И. Е. Шохин придумали и разработали эксперимент. А. М. Полуянов, А. Кочуг и Л. С. Митрофанова провели исследование методом ВЭЖХ-УФ. А. М. Полуянов, А. Кочуг и Л. С. Митрофанова провели тест сравнительной кинетики растворения. А. М. Полуянов, О. Ю. Вергасов, И. Д. Никитин участвовали в обработке данных. А. М. Полуянов, И. Д. Никитин и О. Ю. Вергасов участвовали в написании текста статьи. В обсуждении результатов участвовали все авторы.

Исправлено на: А. М. Полуянов и И. Е. Шохин придумали и разработали эксперимент. А. М. Полуянов, А. Кочуг и Л. С. Митрофанова провели исследование методом ВЭЖХ-УФ. А. М. Полуянов, А. Кочуг и Л. С. Митрофанова провели тест сравнительной кинетики растворения. А. М. Полуянов, О. Ю. Вергасов, И. Д. Никитин участвовали в обработке

данных. А. М. Полуянов, И. Д. Никитин и О. Ю. Вергасов участвовали в написании текста статьи. Е. Н. Фишер была руководителем данного исследования. В обсуждении результатов участвовали все авторы.

На странице 62 в раздел «Для цитирования» был добавлен еще один автор.

Вместо: Лигачёва Полуянов А. М., Кочуг А., Митрофанова Л. С., Никитин И. Д., Вергасов О. Ю., Шохин И. Е. Разработка, валидация и апробация аналитической методики количественного определения таурина методом ВЭЖХ-УФ в рамках проведения теста сравнительной кинетики растворения. *Разработка и регистрация лекарственных средств*. 2023;12(2):62–72. <https://doi.org/10.33380/2305-2066-2023-12-2-62-72>

Исправлено на: Полуянов А. М., Кочуг А., Митрофанова Л. С., Никитин И. Д., Вергасов О. Ю., Шохин И. Е., Фишер Е. Н. Разработка, валидация и апробация аналитической методики количественного определения таурина методом ВЭЖХ-УФ в рамках проведения теста сравнительной кинетики растворения. *Разработка и регистрация лекарственных средств*. 2023;12(2):62–72. <https://doi.org/10.33380/2305-2066-2023-12-2-62-72>

На странице 62 в раздел «Охраны авторского права» был добавлен автор

Вместо: © Полуянов А. М., Кочуг А., Митрофанова Л. С., Никитин И. Д., Вергасов О. Ю., Шохин И. Е., 2023

Исправлено на: © Полуянов А. М., Кочуг А., Митрофанова Л. С., Никитин И. Д., Вергасов О. Ю., Шохин И. Е., Фишер Е. Н., 2023

Внесение исправление не повлияло на содержание статьи.

Обновлена онлайн-версия статьи на сайте журнала.

Erratum: "Development, Validation and Approbation Analytical Method for the Quantitative Determination of Taurine by HPLC-UV Method in the Test of Comparative Dissolution Kinetics"

Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug, Lidia S. Mitrofanova, Ilya D. Nikitin, Oleg Yu. Vergasov, Igor E. Shohin

Drug development & registration. 2023;12(2):62–72. (In Russ.) <https://doi.org/10.33380/2305-2066-2023-12-2-62-72>.
Published: 25.05.2023.

On page 63 the author added another author to the original version of the article.

Instead: Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug, Lidia S. Mitrofanova, Ilya D. Nikitin, Oleg Yu. Vergasov, Igor E. Shohin

Corrected to: Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug, Lidia S. Mitrofanova, Ilya D. Nikitin, Oleg Yu. Vergasov, Igor E. Shohin, Elizaveta N. Fisher

On page 63 the author's work Elizaveta N. Fisher was added and the authors' places of work were changed: Adrian Kochug, Lidia S. Mitrofanova.

Instead: Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug, Lidia S. Mitrofanova, Ilya D. Nikitin, Oleg Yu. Vergasov, Igor E. Shohin

¹ LLC "CPHA", 8, Simferopolskiy bulv., Moscow, 117638, Russia

² I. M. Sechenov First MSMU of the Ministry of Health of the Russian Federation (Sechenov University), 8/2, Trubetskaya str., Moscow, 119991, Russia

³ LLC "Laboratory of Pharmaceutical Research", 42/1, Bolshoi Boulevard, ter. Skolkovo Innovation Center, Moscow, 121205, Russia

Corrected to: Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug, Lidia S. Mitrofanova, Ilya D. Nikitin, Oleg Yu. Vergasov, Igor E. Shohin, Elizaveta N. Fisher

¹ LLC "CPHA", 8, Simferopolskiy bulv., Moscow, 117638, Russia

² I. M. Sechenov First MSMU of the Ministry of Health of the Russian Federation (Sechenov University), 8/2, Trubetskaya str., Moscow, 119991, Russia

³ LLC "Laboratory of Pharmaceutical Research", 42/1, Bolshoi Boulevard, ter. Skolkovo Innovation Center, Moscow, 121205, Russia

On page 63, ORCID by Elizaveta N. Fisher was added.

Instead: Andrey M. Poluyanov – <https://orcid.org/0000-0002-9960-6699>;

Adrian Kochug – <https://orcid.org/0000-0003-1370-5846>; Lidia S. Mitrofanova – <https://orcid.org/0000-0002-1844-1344>;

Ilya D. Nikitin – <https://orcid.org/0000-0001-8044-0548>; Oleg Yu. Vergasov – <https://orcid.org/0000-0003-2511-3418>;

Igor E. Shohin – <https://orcid.org/0000-0002-1185-8630>.

Corrected to: Andrey M. Poluyanov – <https://orcid.org/0000-0002-9960-6699>;

Adrian Kochug – <https://orcid.org/0000-0003-1370-5846>; Lidia S. Mitrofanova – <https://orcid.org/0000-0002-1844-1344>;

Ilya D. Nikitin – <https://orcid.org/0000-0001-8044-0548>; Oleg Yu. Vergasov – <https://orcid.org/0000-0003-2511-3418>;

Igor E. Shohin – <https://orcid.org/0000-0002-1185-8630>; Elizaveta N. Fisher – <https://orcid.org/0000-0002-6456-7669>.

On page 63, in the section "Contributions of the authors" was added Information about the author's contribution to the article by Elizaveta N. Fisher.

Instead: Andrey M. Poluyanov and Igor E. Shohin invented and designed the experiment. Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug and Lidia S. Mitrofanova analyze on HPLC-UV. Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug and Lidia S. Mitrofanova performed a comparative dissolution kinetics test. Andrey M. Poluyanov, Oleg Yu. Vergasov, Ilya D. Nikitin participated in data processing. Andrey M. Poluyanov, Ilya D. Nikitin and Oleg Yu. Vergasov participated in writing the text of the article. All authors participated in discussion of the results.

Corrected to: Andrey M. Poluyanov and Igor E. Shohin invented and designed the experiment. Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug and Lidia S. Mitrofanova analyze on HPLC-UV. Andrey M. Poluyanov, Adrian Kochug and Lidia S. Mitrofanova performed a comparative dissolution kinetics test. Andrey M. Poluyanov, Oleg Yu. Vergasov, Ilya D. Nikitin participated in data processing. Andrey M. Poluyanov, Ilya D. Nikitin and Oleg Yu. Vergasov participated in writing the text of the article. Elizaveta N. Fisher was the leader of this study. All authors participated in discussion of the results.

On page 63, in the section "For citation" was added another author.

Instead: Poluyanov A. M., Kochug A., Mitrofanova L. S., Nikitin I. D., Vergasov O. Yu., Shohin I. E. Development, validation and approbation analytical method for the quantitative determination of taurine by HPLC-UV method in the test of comparative dissolution kinetics. *Drug development & registration*. 2023;12(2):62–72. (In Russ.) <https://doi.org/10.33380/2305-2066-2023-12-2-62-72>

Corrected to: Poluyanov A. M., Kochug A., Mitrofanova L. S., Nikitin I. D., Vergasov O. Yu., Shohin I. E., Fisher E. N. Development, validation and approbation analytical method for the quantitative determination of taurine by HPLC-UV method in the test of comparative dissolution kinetics. *Drug development & registration*. 2023;12(2):62–72. (In Russ.) <https://doi.org/10.33380/2305-2066-2023-12-2-62-72>

On page 62, the author has been added to the "Copyright Protections" section.

Instead: © Poluyanov A. M., Kochug A., Mitrofanova L. S., Nikitin I. D., Vergasov O. Yu., Shohin I. E., 2023

Corrected to: © Poluyanov A. M., Kochug A., Mitrofanova L. S., Nikitin I. D., Vergasov O. Yu., Shohin I. E., Fisher E. N., 2023

The correction did not affect the content of the article.

The online version of the article on the journal's website has been updated.